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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Президент поручил обеспечить поддержку I 
в переходный для Парламента период

«НАДО СДЕЛАТЬ ВСЕ, ЧТОБЫ ДЕПУТАТЫ 
БЕЗ ПРОМЕДЛЕНИЯ НАЧАЛИ СВОЮ РАБОТУ»

Краткие итоги избиратель
ной кампании, формиро

вание нового руководящего 
состава .Палаты представи
телей, трудоустройство дей
ствующих депутатов, подго
товка К проведению первого 
заседания Всебелорусского  
народного собрания — эти  
и другие темы обсуждались 
у Президента на совещании 
по вопросам организации ра
боты Палаты представителей 
Н ационального со б ран и я . 
Выборы состоялись, и парла
ментарии седьм ого созыва 
готовы уступить свое место но
вым народным избранникам, 
которые не позднее 25 марта 
должны собраться  на свое  
первое заседание в Овальном 
зале. Но для этого предстоит 
урегулировать немало орга
низационных моментов, ка
сающихся жизни и работы как 
новых депутатов, так и тех, кто 
уходит из Парламента. Край
не важно пройти переходный 
период максимально быстро 
и слаж енно, ведь впереди  
ещ е одно масштабное поли
тическое событие— Всебело- 
русское народное собрание. 
Все эти вопросы — в центре 
внимания белорусского лиде
ра, и на совещании Александр 
Лукашенко дал конкретные по
ручения должностным лицам.

06 организационной 
поддержке в переходный 
период

В кабинете у Главы государ
ства шесть человек: председатель 
Палаты представителей Нацио
нального собрания Владимир Ан
дрейченко, Первый заместитель 
Ілавы Администрации Президента 
М аксим Ры ж енков, замглавы 
Администрации Ольга Чуприс, 
заместитель председателя П а
латы представителей Валерий 
М ицкевич, Председатель ЦИК 
Игорь К арпенко и начальник 
секретариата Палаты представи
телей Андрей Наумович. Впро
чем, озвученные на совещании 
задачи адресованы не только этим 
должностным лииам. Но именно 
им предоставлены полномочия 
привлекать и других в помощь. 
В переходный период от одного 
созыва П арламента к другому 
необходима полная слаженность 
всех систем. Обращаясь к участ

никам совещ ания, Александр 
Лукашенко подчеркнет:

— Привлекайте, кого вы счита
ете нужным Люди услышат сегод
ня мою позицию. И Парламент, 
и Администрация Президента, 
и П равительство, Управление 
делами Президента, другие госу
дарственные органы власти под
ключатся и будут работать в том 
ключе, который вы зададите в этот 
переходный период от одного со
зыва Парламента к другому. Надо 
сделать все, чтобы депутаты без 
промедления начали свою работу.

0 помощи секретариату 
и депутатам

Имея опыт депутатской дея
тельности в прошлом, Александр 
Лукашенко прекрасно осведом
лен, какая организационная на
грузка ложится в переходный 
период на секретариат Палаты 
представителей, Отсюда поруче
ние при необходимости оказать 
начальнику секретариата соот
ветствующую поддержку и в орга
низационном, и в материальном 
плане

— Чтобы он мог подготовить ра
бочие места депутатам, выслушать 
их пожелания в конце концов. 
Это обычный рабочий момент, — 
пояснил Президент. — Поэтому 
я попрошу всех вас, насколько это 
будет необходимо, и Андрею Ни
колаевичу {Наумовичу. — Прим, 
ред.), и нынеш нему пока что 
председателю Палаты представи

телей (Владимиру Андрейченко. — 
Прим, ред.) окажите всяческую 
поддержку. Всех вас попрошу по
работать пару недель в Парламенте 
серьезнейшим образом, чтобы по
мочь депутатам встать в эту колею, 
подготовить и продести первое 
заседание Парламента.

Позже в беседе с журналистами 
начальник секретариата Палаты 
представителей Андрей Наумович 
заверит: соответствующая работа 
посозданию необходимых условий 
для прихода нового депутатского 
корпуса идет, никаких проблемных 
или нерешенных вопросов нет. Се
кретариат Палаты представителей 
и главное хозяйственное управ
ление Управделами Президента 
решают все поставленные задачи 
оперативно.

0 формировании 
руководящих органов 
Палаты представителей

Глава государства подчеркнул:
— Нам надо, будем откровенно 

говорить, оказать необходимую 
поддержку депутатам (это уже как 
они попросят) по формированию 
руководящих органов Палаты 
представителей.

Речь об избрании председателя 
Палаты представителей, его заме
стителя, руководителей комиссий.

— Излишне не вмешиваться. Это 
делодепутатов, как они определят 
там по регламенту, по закону эти 
мероприятия, — сказал Александр 
Лукашенко.

0 выплате зарплаты
Напомнив, что 25 марта — край

ний срок, когда должны присту
пить к исполнению своих обязан
ностей вновь избранные депутаты, 
Александр Лукашенко обратил 
внимание на чисто житейские во
просы, связанные с переходным 
периодом. В том числе на выплату 
зарплаты:

— Все мы люди, жить надо, семьи 
кормить. Давайте договоримся так, 
что до 1 апреля вновь избранные 
депутаты зарплату будут получать 
по месту своего жительства, а с 
1 апреля мы будем им заработную 
плату платить, как положено депу
татам. Если будут какие-то нюан
сы, вы мне докладывайте, примем 
соответствующее решение.

0 подготовке первого 
заседания ВНС

В этом году в новом статусе 
пройдет заседание Всебелорус
ского народного собрания, ко
торое, согласно Конституции, 
созывается Центральной изби
рательной комиссией не позднее 
60 дней после выборов депутатов. 
А потому одна из задач для участ
ников совещания — подготовка 
первого заседания ВНС, обозна
чил Президент:

— Очень вас прошу: вам также 
придется всем работать, помогая 
Правительству при формировании 
и подготовке Всебелорусского на
родного собрания, его заседания

и совещания. Посмотрите, какой 
план должен быть, как мы будем 
проводить заседание. Конституци
онно определено по закону, когда 
должно состояться первое засе
дание. Надо делать все по закону 
и посмотреть, какие вопросы нам 
надо в первоочередном порядке 
рассмотреть на этом первом засе
дании Всебелорусского народного 
собрания.

О поощрении депутатов 
уходящего созыва

Среди прозвучавших поруче
ний — подготовнтьтрадиционную 
встречу Президента с уходящими 
парлам ентариям и. Александр 
Лукашенко объяснил, почему нуж
но очень серьезно подготовиться 
к этому мероприятию:

— Надо поблагодарить, н а 
градить, Владимир П авлович 
(Андрейченко. — Прим, ред.), 
заслуживших. Здесь не должно 
быть никаких ограничений, но и 
не должно быть «навалом* это 
все. Яок (надо сделать. — Прим, 
ред,), как это у нас принято, те, кто 
активно работал. И над Конститу
цией многие депутаты работали.

В целом же белорусский лидер 
дал такую оценку завершающему 
работу Парламенту:

— Парламент был как никогда 
солидный, порядочный, проблем 
никому не создавал, работал так, 
как надо. Поэтому должны быть 
поощрены те депутаты, которые 
этого заслуживают.

0 трудоустройстве на новые 
места

Еще один важный вопрос в жиз
ни тех, кто завершает парламент
скую деятельность, —трудоустрой
ство на новые места. Впрочем, 
Глава государства подчеркивает, 
что работы хватит всем, ну а самих 
парламентариев оценивает так:

— Это подготовленные люди, 
очень серьезная шкала.

Если нужна какая-то помощь 
с моей стороны, вмешательство 
в процесс трудоустройства д е 
путатов уходящего Парламента, 
вы меня информируйте. Будем 
решать эти вопросы.

Кроме того, эти моменты оста
нутся и на контроле Администра
ции Президента.

Евгений КОНО НОВИ Ч, 
Полина К О Н О ГА


